

Über Uns

Wir sind das JungChemikerForum Wuppertal-Hagen: Eine Gruppe aus rund 20 aktiven Studierenden und Promovierenden, die viele verschiedene Veranstaltungen organisieren und Einblicke in die Berufswelt der Chemie geben. Wir gehören der Gesellschaft Deutscher Chemiker an und sind so Teil eines großen dynamischen Netzwerks, welches zahlreiche Möglichkeiten eröffnet.

JCF-Vorträge

Jedes Semester bieten wir klassische Vorträge mit einer Vielfalt an Themen an. Ob Chemie im Essen, in der Medizintechnik oder in der Geschichte – für jeden ist etwas dabei!



Exkursionen

Um Einblicke in die chemische Industrie zu ermöglichen, können wir auch Ausflüge zu chemischen Unternehmen organisieren. Die bedeutsame Geschichte und Lage für die Chemie macht Wuppertal zu einem besonders interessanten Ort für Exkursionen.



Pubquiz

Im Kneipenquiz kämpfen kleine Teams um die richtigen Antworten auf knifflige Fragen verschiedenster Kategorien. Das Pubquiz wird i.d.R. in Kooperation mit der Fachschaft veranstaltet.



Frühjahresführung

In der Frühjahresführung werden die Studierenden durch die Forschungslabore der chemischen Arbeitskreise an der Bergischen Universität Wuppertal geführt. Dadurch erhalten sie nicht nur einen Einblick in die Forschung, sondern auch in die Arbeitsmethoden. Die Führung findet an zwei Tagen in zwei Schienen statt: Synthesechemie und Umweltanalytik. Im Anschluss gibt es eine Nachsitzung mit Snacks und Getränken zum Kennenlernen.











Herbstsymposium

In einer Poster-Session mit gemütlicher Atmosphäre stellen sich die Arbeitskreise der Chemie und verwandten Gebieten den Studierenden vor. Diese können sich tiefergehend mit den Forschungsfragen befassen und sich über mögliche Abschlussarbeiten informieren.



Adventskalender-Gewinnspiel

Als Auftakt zur Weihnachtsvorlesung gibt es ein Ratespiel zur Weihnachtszeit. Wir verstecken ein Element im Chemiegebäude und geben einen kleinen Hinweis über unsere Social-Media-Kanäle. Wer das versteckte Element findet, erhält tolle Überraschungstüten.



Weihnachtsvorlesung

In der jährlichen Weihnachtsvorlesung werden die schönen und aufregenden Seiten der Chemie präsentiert. Dabei laden wir Dozierende ein, die alle Interessierten – auch Nicht-ChemikerInnen – mit spannenden Experimenten und schauspielerischen Einlagen beeindrucken. 2019 konnten wir so ca. 700 Menschen von der Chemie faszinieren. Nach einer Corona-Pause starten wir wieder durch!

